
Один из выпускников, кто 
не так давно закончил ВолГУ 
рассказал нам о себе. Почему 
он поступил ВолГУ, пожалел ли 
об этом, с какими трудностями 
сталкивался во время учебы и 
после нее… Об этом и о многом 
другом вы узнаете из этого 
интервью.

Расскажи о себе
Если обойтись без всту-

пительных слов и привет-
ствий, перейдя сразу к делу, 
то зовут меня Таранов Антон. 
Владимирович, если вдруг кто-
то заинтересуется. Специаль-
ность, на которой я проучился 
без малого 4 года, называлась, 
да и до сих пор называется 
Бизнес-Информатика. Год 
поступления у меня был 2006, 
так что легко догадаться, что 
группа моя называлась БИ-
061.  

Из всего, чем я занимался 
на факультете, стоит выделить 
должность главного редактора 
в той самой газете, которая 
сейчас берет у меня интервью. 
Был я редактором “Матрицы” 
год, за это время мы выпустили, 
если не ошибаюсь, 5 номеров, 
задача минимум, которая перед 
нами стояла - это поддерживать 
качество номеров по срав-
нению с предыдущими, а, в 
идеале - повысить его. Не 
знаю,  насколько хорошо 
мы справились с задачей 
максимум, не мне судить, 
но качество, на мой взгляд, 
сохранили. Тогда же при мне в 
газету пришли два последних 
на текущий момент редактора, 
Маша и Вика, хотя основная их 
деятельность состоялась уже 
после меня.

Чем был обусловлен 
выбор ВУЗа, факультета и 
специальности?

В ы б о р  В У З а  б ы л 
обусловлен несколькими 
факторами. Во-первых, это 
единственный ВУЗ в городе, 
который дает классическое 
университетское образование. 
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Во-вторых, это качество ВУЗа, 
подкрепляемое его престижем. 
Ну и, в-третьих, это его 
конкурентоспособность , 
подкрепляемая тем,  что 
специальность, выбранная 
мной ,  больше нигде  не 
преподавалась в городе. А 
вот факультет изначально был 
другой, поступал я на факультет 
Информационных Техноло-
гий и Телекоммуникаций, 
однако через полтора го-
д а  в  В о л Г У  п р о и з о ш л о 
первое переформирование 
факультетов ,  и  из  трех 
факультетов (ФИТТ, Матфак, 
Физфак) сделали два. О чем я, 
кстати, ни разу не жалею.

Что ты можешь рассказать 
об учебном процессе?

Что касается учебного 
процесса в ВолГУ, то не 
сказать, что я всегда был в 
восторге. Но это не проблема 
ВолГУ, это проблема всей 
В ы с ш е й  ш к о л ы  Р о с с и и 
в целом. Часть материала 
является устаревшей, часть 
неактуальной, но, резюмируя, 
мне очень нравилось учиться 
в университете. Все не бывает 
идеальным, потому всегда 
нужно понимать, что дает тебе 
ВУЗ, и брать самостоятельно 
чуть больше, чем он дает. Для 
фундаментальных наук это не 
так актуально, в отличие от 
новых и достаточно прикладных 
дисциплин. Например, взяв 
пример из собственного 
учебного процесса, изучать 
т а к и е  и н ф о р м а ц и о н н ы е 
системы, как “Парус”, дос-
таточно занимательно, но 
совершенно бесполезно для 
будущего. Жаль, что в других 
ВУЗах все еще печальнее, 
ВолГУ в этом плане стремится 
быть  ближе к  мировому 
уровню. Это не реклама ВУЗа, 
это мое сугубо индивидуальное 
мнение, сформированное 
после четырех лет обучения 
и после общения с друзьями-
выпускниками других вол-
гоградских университетов.

А чем-нибудь занимался 
помимо учебы?

Вся прелесть универ-
ситетской жизни заключается 
как раз не только в самом 
обучении, но и в студенческой 
жизни, которая кипит вокруг. 
Это не значит, что нужно 
повсюду лезть, участвовать и 
в КВН, и в «Что? Где? Когда?», 
и в профсоюзных активностях, 
и в газете. Хотя я прекрасно 
з н а ю  л ю д е й ,  к о т о р ы е 
участвовали везде-везде, и у 
них это отлично получалось, 
еще и учиться успевали, но я 
все это говорю лишь для того, 
что не надо себя заставлять 
участвовать насильно, ради 
стипендий или чего-либо еще. 
Стипендию-то вы получите, а 
удовольствие и качественный 
результат - нет. Поэтому 
попробовать можно все, а 
выбрать что-то одно, к чему 
лежит больше всего душа. Или 
не одно. Тут уж смотрите сами. 
Но проходить мимо не стоит, 
ведь помимо опыта, активная 
жизнь на факультете дает и 
множество связей, как среди 
преподавателей, так и среди 
студентов. А они вам могут в 
будущем еще как пригодиться. 
Главное - учиться не забы-
вайте, потому что можно быть 
хоть трижды КВНщиком, но 
от комиссии и пересдач это 
вряд ли спасет (должен быть 
уж совсем исключительный 
случай).

Возвращаясь ко мне, то, 
помимо работы в газете, мы 
с друзьями (а именно, ЧГК-
командой “Квентин Буратино” 
во главе с Зарей Виталием) 
в рамках клуба “УнИКуМ” 
возрождали интеллектуальное 
движение в ВолГУ, вернув 
интерес к таким играм, как 
“Что? Где? Когда?”, Своя 
Игра и Брейн-Ринг. Состоял 
я  и  в  профсоюзе ,  хотя 
активно в их деятельности не 
участвовал, основная помощь 
им оказывалась, опять же, в 
рамках газеты. Активничал и в 
Совете студентов и аспирантов 
ФМИТ, тогда председателем 
был как раз мой лучший друг 
Хрипунов Антошка. Участвовал 
как во внутренних олимпиадах 
(Универсальный Студент), так и 
во внешних (ИТ-Планета). С 4 
курса работал в университете 
на кафедре.

Чем занимаешься сейчас?
В данный момент я за-

канчиваю обучение в магист-
ратуре  в  Национальном 
Исследовательском Универ-
с и т е т е  “ В ы с ш а я  Ш к о л а 
Экономики”, на факультете 
Б и з н е с - И н ф о р м а т и к и . 
Работаю в одном из крупнейших 
системных интеграторов 
России, занимаюсь Business 

Intelligence-системами. Все 
достаточно прозаично, мир, 
как видите, не захватываю.

Сложно ли было найти 
работу?

Работу мне найти было не 
сложно, по крайней мере, в 
Москве. Поиск занял ровно 
неделю, так что в этом плане 
мне повезло. Своим выбором 
остался доволен, и до сих пор 
не менял его.

Какие впечатления о 
жизни после университета?

Ну,  какие могут  быть 
впечатления? Жизнь как 
жизнь, скучаю, конечно, по 
университету, хотя больше 
жаль, что свободного времени 
стало очень мало, работа 
отнимает его сильно. Так что 
цените свое беззаботное 
положение. А так вполне 
д о в о л е н  ж и з н ь ю ,  о н а 
увлекательна и необычайна.

Посещаешь ли мат-
факовские мероприятия 
(поход, ДМФ)?

Хоть иногда посещать 
матфаковские мероприятия, 
к сожалению, у меня нет 
возможности, так как обучаюсь 

и проживаю я сейчас в Москве. 
После выпуска я посетил один 
раз ДМФ в прошлом году, 
на этом список мероприятий 
заканчивается.

Что бы ты посоветовал 
нашим студентам?

 Пока учился в ВолГУ, 
всегда давал студентам один 
совет: никогда не прогуливайте 
физкультуру. Сколько голов 
студенческих полегло на этой, 
казалось бы, простейшей 
д и с ц и п л и н е . . .  К а ф е д р а 
физвоспитания очень сурова.

Сейчас еще добавлю: 
начинайте думать о том, 
чем вы будете заниматься, 
начиная с третьего курса. 
Посмотрите, что актуально 
на рынке труда, и начинайте 
двигаться в интересующем вас 
направлении. Этим вы спасете 
себя от безработицы после 
учебы и сильно облегчите 
жизнь, начав работать. В 
идеале, лучше начать работать 
еще курсе на 3-4, возможно, 
даже за  еду ,  потом это 
обязательно окупится.
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Несколько слов о жизни после ВолГУ


